

夏休み前の授業参観・ミニ集会・ 学級懇談会を行いました。

7月6日(水)午後、これまでの3か月間の子供たちの成長した姿をご覧いただく授業参観と、学校や家庭での様子と夏休みの過ごし方などについて話し合う学級懇談会を行いました。兄弟姉妹が在籍している保護者の方は、教室を移動しながらの参観・話し合いで大変だったと思います。



また、区長さんなど地域の方も交えて、体育館でミニ集会を開催しました。78名の参加者が「学校・家庭・地域の連携による学力向上の取組について」をテーマに、3つのグループに分かれ、家庭学習や自学について話し合いました。



安心教室 ～7/12(火)1・2・3年生 7/13(水)6・5・4年生～

今年度新たに、総合警備保障株式会社の警備の専門家を講師に招き、「安心教室」を学年ごとに行いました。学年の成長段階に合わせたプログラムでした。

低学年は「安心して登下校」のテーマで、実際に大声を出したり、逃げたりと、体を動かしながら、登下校時の危険について、対処法を考えました。



高学年は、「安全な街って何だろう」のテーマで、架空の町の地図のどこが危険か、班で話し合い発表しました。どこが危険か、なぜ危険か、どう行動すればよいかについて気付くことができました。



七夕お話し会 ～7/7(木)～

読み聞かせサークル「わしん」による七夕お話し会が行われました。希望する児童対象のお話し会ですが、1～4年生のほとんどの児童が集まるほどの盛況ぶりでした。「わしん」の方々が会場いっぱいの飾り付けをしてくださったり、子供たちが願い事を書いた短冊を自分の手で笹にくくりつけたりするなど、七夕の雰囲気たっぷりの会になりました。終了後には、「わしん」の方から子供たち一人一人にプレゼントが手渡され、笑顔いっぱいに会場を後にしました。



スポーツ心のプロジェクト「笑顔の教室」 ～7/15(金)～

スポーツ心のプロジェクトが今年も継続して実施されることとなり、申し込みをしたところ、今年はサッカーの元日本代表の中西永輔選手が豊畑小に来てくださることが決まり、7月15日(金)の3～4時間目に5年生を対象に行われました。この企画は、東日本大震災で被災した地域の子供たちの“心の回復”を支援する活動の一環として開催されているものです。3時間目は、ゲームを通して仲間と協力することの大切さや相手を思いやる心を学び、4時間目は夢先生の体験談をもとに、夢をもつことの素晴らしさや努力することの大切さを学びました。最後に夢先生と記念撮影し、ハイタッチをするなど、一流選手との貴重な時間を過ごしました。



通学路調査 ～7/19(火)～

この通学路調査は、子供たちの安全確保のため毎年この時期に実施しています。昨年度は天候不良のため、本校職員のみでの実施となってしまいましたが、今年は、PTA 安全指導委員の皆様のご協力を得て、30℃を超える暑さの中で行いました。集団下校の子供たちの見守りを兼ね、PTA 役員と本校職員と一緒に通学路の危険箇所を実際に見たり記録写真を撮ったりしました。その結果については、学校で取りまとめたうえで教育委員会に報告する予定としています。



小さな親切作文朗読 ～7/15(金)～

本校では、「小さな親切」運動の一環として、朝のあいさつ運動や良いこと紹介の取組を進めています。

「小さな親切」運動全国本部の事業として毎年作文コンクールが開催されており、昨年度40回目を迎えたコンクールに応募した、4年生(当時3年生)の井上夢菜さんの「やさしいかんきょう作り」が入選しました。

7月15日に開催された「小さな親切」運動旭市支部の総会の場に井上さんが招かれ、たくさんの大人の前で、その入賞作品を堂々と朗読してきました。



生活リズムは子供の健やかな成長のためのエネルギー源です

～早寝・早起き・朝ごはん～

24時間営業の店が世の中にあふれる中、大人の夜型の生活に子供が巻き込まれ、夜更かしする子が少なくないとの指摘があります。

昔から、「早起きは三文の徳」、「寝る子は育つ」といったことわざもあります。また、全国学力・学習状況調査の結果から、「朝食を毎日食べる児童は、食べない児童に比べて平均正答率が高い」という結果も報告されています。

「早寝・早起き・朝ごはん」で、一日を元気よくスタートするためには、ご家族の協力が欠かせません。夏休みの生活リズムに、ご家族みんなで協力をお願いします。